

卒業式を行うことができました！

新型コロナウイルスの感染拡大状況に一喜一憂していましたが、どうにか無事に卒業式を行うことができました。すべての人に感謝です。

「共生の啓成」という種を、去年の3年生が種をまき、芽を出し、卒業生のみなさんが、仲間を助け、仲間と共に進む様々な活動の中で育て、共に生きる「共生の啓成」という大きな花を咲かせてくれました。次は、在校生のみなさんが、立派な実がなるように、しっかりと育ててくれるものと信じています。

また、これからは、電子マネーの普及、自動車の自動運転、遠隔医療、スマート農業など、AI やIoT の現実化するソサエティ 5.0 の社会に、対応する力が必要となります。そんな社会においても、普遍的に変わらないものは「人の心」です。この時代だからこそ、仲間と協力し、共に生きる人間性を、しっかりともってほしいと思います。今以上に、共生社会の実現を目指し、「温かい心」「人を思う心」をしっかりともち、頑張っていくください。

最後に、卒業する 117 名の生徒のみなさん、あなたたちは、学校の宝であり、郷土「伊万里」の宝です。これから大きく広がる皆さんの人生に夢多きことを願っています。

休校中の生活について

休校中、子どもたちはどのような生活をしているのでしょうか、時間を持て余していることは、重々考えられますが、新型コロナウイルス感染拡大を防ぐことが目的であることをしっかり考えさせ、友達と街に買い物に行ったり、友達の家を集まってゲームをしたりするような、今、しなくてもいい行動は、謹んでください。私も見かけたら注意するようにしていますが、ご家庭でもしっかりと休校になった意味を子どもたちに伝えてください。

また、臨時休校中は、部活動も中止です。部活動と誤解されるような集団での活動は行わせないでください。個人で練習やトレーニングを行う場合は、自宅あるいは自宅周辺等の人ごみを避けた場所で行い、自分及び周囲への感染リスクが高まる場所での活動は避けるように、子どもたちに伝え



てください。ご家庭のご指導をよろしくお願いします。

卒業後・休校中の学習について

学校が休校になり 5 日が経ちましたが、子どもたちは、しっかりと家庭学習ができているでしょうか。学校からのプリントは渡していますが、教科書を使って復習や習っていないところの予習をしっかりとらせてください。休校が長引き、習っていないところが出てきましたら、新年度、新しい学年において、振替し学習をしたいと思います。しっかりと学習させてください。3 年生も高校での勉強に備えて学習しましょう。

さて、佐賀県教育センターのHPや文部科学省のHPから、新型コロナウイルスに伴う臨時休業期間における学習支援コンテンツが紹介されていますので、ぜひ取り組んでみましょう。



佐賀県教育センター

URL: https://www.saga-ed.jp/kenkyu/kenkyu_chousa/kenkyu-chosa_top.html



文部科学省

URL: https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm